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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع  ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي / نصّي.  ملاحظة:

تنشر هذه الملفات   بدقة عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

 لتكون بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 

 مناقشة اجتماعات اللجنة الاستشارية الحكومية المستقبلية  -| منتدى السياسة الافتراضية  

 بتوقيت وسط أوروبا   -  - حزيران )يونيو(  الثلاثاء 

شكرًا لك يا غولتين، لقد كان هذا سريعًا جدًا، لذا شكرًا للجميع على سعة   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

المستقبلية.  صدرك. الحكومية  الاستشارية  اللجنة  اجتماعات  الآن مناقشة حول  هلا    نبدأ 

المناقش استمرار  التالية، من فضلك مع  الشريحة  إلى  أخرى  انتقلنا  العودة مرة  ات حول 

اجتماعات مواجهة، فإن الهدف اليوم هو إلهام العصف الذهني وجمع التعليقات    -إلى-لوجه  

من  الغرض  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  اجتماعات  استمرار  لضمان  المندوبين  من 

  .المشاركة الحكومية في عمل 

إذا انتقلنا إلى الشريحة التالية في جدول أعمال الاجتماع فيسعدني أن أشير إلى أنني سأرافق 

لذلك سنقدم    نايجل هيكسون ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية المملكة المتحدة في المناقشة.

نبدأ س  أولاً نظرة عامة سريعة، ثم الاعتبارات المتعلقة بنهج الانتقال أو الاجتماع المختلط.

اجتماعات فردية بما في  -بعد ذلك في تبادل الأفكار حول ما هو مطلوب للعودة إليه في  

ثم    . -ذلك المرور بمرحلة مختلطة حيث يمكن عقد الاجتماعات جزئيًا وجزئيًا على سطر

الحكومية، وهذه  الاستشارية  اللجنة  المستقبل لاجتماعات  في  المستقر  الوضع  اعتبارات 

   نأمل أن نصل إليها بعد انتهاء الوباء ووصلنا إلى حالتنا المستقرة.هي المرحلة التي 

، هلال انتقلنا إلى الشريحة التالية، فقط للسماح بإلقاء نظرة عامة سريعة، منذ  

كاملة   افتراضية  اجتماعات  أعمال  جداول  على  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  حافظت 

وح بانتظام  الاجتماع  تحديات  اللجنة  وناقشت  أعضاء  من  التعليقات  جمع  تحسين  اولت 

... وأعتقد أننا جميعًا شهدنا هذا بشكل مباشر،    لقد تحسنت    الاستشارية الحكومية.

المدمج الآن في منصة   المكرر  التفسير  في --أتذكر    .وخير مثال على ذلك هو 

الفو  اجتماع   الترجمة  كانت  إذا  فيما  فيه  نشك  كنا  في  الذي  ستعمل  رية 

اللجنة   عمل  لجهود  منتظم  إيقاع  على  اللجنة  حافظت  وقد  الافتراضية،  الاجتماعات 

والمشاركة. تفانيكم  على  منكم  فرد  وبفضل كل  الوباء  الحكومية طوال  وقد   الاستشارية 
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إلى عودة محتملة من خطوتين   المجتمع الأخيرة  اجتماعات على  -إلى-تحولت مناقشات 

إل أشرت  حيث  وجهًا الوجه،  ثم  الأولي  المختلط  الجهد  ستكون  الأولى  الخطوة  أن  ى 

   اجتماعات مع بعض التغييرات على أساس تجارب الأوبئة المجتمعية، بالطبع.   -إلى-كاملاً  

سيتم    أجرت   أنه  وأعتقد  للتو  اكتمل  والذي  الاجتماع،  بعد  للحاضرين  استبيانًا 

الجلسة، وستكون فرصة هنا لبعض نتائج   إطلاعنا على نتائج هذا الاستطلاع خلال هذه

الاستبيان الأولية، كما قلت، ونأمل أن يتم ذلك. من شأنه أن يمهد الطريق للمناقشة القادمة  

لذا مع وضع    العام.  يوم الخميس بأن هذه جلسة مجتمعية حول موضوع اجتماع  

من الجيد المشاركة    متطلبات وخبرات اللجنة الاستشارية الحكومية في الاعتبار، سيكون

بالانتقال إلى الشريحة التالية، وشكراً لك نايجل   المناقشة الواسعة.-في هذا المجتمع العالمي  

 على مشاركة رابط الاستبيان في الدردشة، واسمحوا لي أن أقدم لكم هذا الجزء وشكراً.

وقد قمت بنشر، ونشر   وصباح الخير، مساء الخير للجميع.  نعم شكرًا جزيلاً لك يا منال.  نايجل هيكسون:

رابط الاستبيان، ومدونة بقلم سالي كوسترتون في الدردشة التي أعتقد أنها توضح بعض 

هذا  في  ساهموا  ممن  وغيرهم  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  لأعضاء  وشكرًا  الردود 

   الاستطلاع.

لذلك  أعتقد أن   الوقت،  الكثير من  لدينا  أنه -- ما نود فعله هو إجراء مناقشة وليس  وأعتقد 

سيكون من الجيد الحصول على بعض المساهمات من أكبر عدد ممكن من الأشخاص أو 

أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية في هذه الدعوة، حول ما قد يكون الشيء الصحيح هو 

هذا   في  قدمًا  للمضي  الصدد. -- أفضل طريقة  هذا  أننا   في  منال،  قالت  كما  الواضح،  من 

في هذه المرحلة الانتقالية، وداخل مجتمعاتك، ضمن تجاربك الخاصة، لا شك أنك -- في  

وعلى الأقل   ستناقش في حكوماتك، فأنت تعرف ما هو الوضع الطبيعي الجديد سوف يكون. 

   عليه الوضع الطبيعي الجديد؟   شيء قمنا به بالتأكيد في حكومة المملكة المتحدة لما سيكون 
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بالنسبة للكثيرين منا في الأعمار، وهناك القليل منا في اللجنة الاستشارية الحكومية، في 

كان  -- سن معينة أفترض، أنكم تعلمون أننا كنا خدامًا بسطاء في الثمانينيات والتسعينيات.

وإذا تمت    المكتب، فأنت لا تعمل.إذا لم تكن في    مفهوم عدم الذهاب إلى مكتب غريبًا تمامًا.

لقد فاتتك الحافلة،   دعوتك إلى اجتماع، وإذا لم تحضر الاجتماع فعليًا، فقد فاتك الاجتماع.

 إذا جاز التعبير.

الآن، بالطبع الأمر مختلف تمامًا، وقد أظهر لنا الوباء شيئاً ربما نكون قد نقدره بأي طريقة  

فيه أن تعمل  الذي يمكن  الوقت  الافتراضية.  في  بيئة هجينة    البيئة  أن تعمل  كيف يمكن 

إذن هذه الاعتبارات التي يتم إجراؤها   ولكنها تظهر أيضًا بعض قيود البيئة الافتراضية.

 في العديد من المجالات بما في ذلك بيئتك الخاصة، هي تلك الموجودة هنا في المناقشة.

يو الأوسع  المناقشة  هذه  سنجري  منال،  قالت  ورغبة  كما  المجتمع  حيث  من  الخميس  م 

   المجتمع في هذه الأمور.

بيئة  في  الخاصة،  المشكلات  بعض  لدينا  بالطبع،  الحكومية،  الاستشارية  اللجنة  داخل 

كيف يمكننا تقييم النصاب القانوني،   مختلطة من حيث كيفية إجراء الاجتماعات بفعالية.

الترويج لنصائح النشر إذا كنت تحب  والمسائل الأخرى وكيف يمكننا صياغة المشورة و

  في أفضل مجال ممكن، وسأنهي هنا ولكن بنقطة واحدة فقط. مشورة 

الجميع مدركون تمامًا في هذه البيئة الجديدة، من حيث المشاركة، فهي تمنح --أعتقد أننا  

ماع  الأشخاص القدرة على المشاركة، والتي ربما لن تكون قادرة على المشاركة في الاجت

المادي بسبب التكاليف، بسبب قيود السفر، لأن بيئة عملهم، ربما بسبب رفاهيتهم الخاصة، 

لا يمكنهم السفر لأي سبب من الأسباب، وبالتالي فهي تمكن الأشخاص ربما من المشاركة  

   والمساهمة الذين لم يتمكنوا من القيام بذلك من قبل وهذا أمر رائع ومشجع حقًا.

نفسه، فإنه يجعل من الصعب أحيانًا التأكد من أن كل شخص لديه القدرة   ولكن في الوقت

على المساهمة بطريقة إيجابية، بحيث يكون لدى الناس الأدوات، وأن الأشخاص لديهم 
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  القدرة، وأن الأشخاص لديهم المعلومات الأساسية ليتمكنوا من المشاركة. في هذه الجلسات. 

نريد ردود أفعالك هنا، فأنت مرشح لبعض الأعضاء الجدد    وهذا هو المكان الذي أعتقد أننا

أنه من الأسهل أن تكون قادرًا على معرفة رفع كأس من بيرة، أو مشاركة   -- هل تجد--هل  

اللجنة  أكثر خبرة في  الخبرة، وليس لأنني  القهوة مع شخص مثلي من ذوي  فنجان من 

ج أو منال هل تجد أنه من الأسهل لكنك تعلم مع جور   الاستشارية الحكومية على الإطلاق.

أم أنك قادر   فهم المزيد عن اللجنة الاستشارية الحكومية من خلال مقابلة شخص ما فعليًا؟

   على معرفة التقاط الحبال، إذا جاز التعبير، في هذه البيئة الافتراضية؟

إجراء مناقشة. الجيد  أنه سيكون من  أعتقد  ولكن  يديك  بين  أنا  أعتقد، منال،  لست    لذلك 

 لقد نسيت ما هي الشريحة التالية. --متأكداً 

 --نعم، إذا جاز لي، إذا جاز لي ذلك † منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 بالطبع. نايجل هيكسون: 

معنا  -نايجل قبل فتح باب المناقشة مباشرة، لدينا نيك توماسو على الخط   سة اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئي

 لتزويدنا بنتيجة الاستطلاع، لذا شكرًا جزيلاً لك على انضمامك إلينا، والكلمة لك، شكرًا.

  منال شكرا جزيلا على دعوتك للمشاركة في اجتماعك.   نيك توماسو:

سأقدم لكم نظرة عامة موجزة عن هذا ثم   نيك توماسو يترأس فريق العمليات العالمي.أنا  

أطلقنا هذا الاستطلاع المجتمعي منذ    استمع باهتمام بينما تناقشون احتياجاتكم للمضي قدمًا.
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في سياتل كاجتماع  تم إجراؤه للتحقيق في إمكانية تنظيم  حوالي ثلاثة أسابيع.

بحضور الحالي    مختلط  الافتراضي  الحضور  استهدفنا  شخصي،  وحضور  افتراضي 

سيتم النظر في قرار مجلس الإدارة الرسمي    والسابق على مدار السنوات الثلاث الماضية.

اجتماع   إذا كان سيتم عقد  إدارة    وما  قبل مجلس  في    شخصيًا من 

   زءًا مهمًا من مداولاتهم.وبالطبع، سيكون هذا الاستطلاع ج يوليو من هذا العام.

لا يمكننا أن نتوقع بشكل قاطع    نحن ندرك أن الحدود تظل مغلقة في بعض أجزاء العالم.

ما سيكون عليه الوضع في أكتوبر ولكن كما نفعل، بالغوص في الاستطلاع نجد أن غالبية  

ناسبة، ومع  مع وجود احتياطات السلامة الم  اجتماعات شخص.-المجتمع مهتم بالعودة إلى  

حوالي   يوافق  لم  التحذيرات،  بعض  هناك  عقد  ذلك،  في  محايدين  كانوا  أو   ٪٪

التنوع العالمي بين الحضور وهذا شيء  اجتماعات شخص إذا كان ذلك يعني انخفاض 

للأمام. تحرك  المداولات  في  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  فيه  ستنظر  على   واحد  بناءً 

لدينا   كان  مناطق    التفاصيل،  جميع  من  الاستبيان  على  المجتمع  أعضاء  من  رداً 

النموذجية   الخمس.   المئوية  النسبة  كثب  عن  تعكس  لعينة  ممثلة  الردود  كانت 

٪ للاستطلاع كان لدينا معدل استجابة    من الحضور من كل اجتماع.  لاجتماع  

   ي أجريناها على مر السنين. وهو أمر مهم، وأكثر من العديد من الاستطلاعات الأخرى الت

في الواقع، قد يكون البعض منكم   أعلم أنكم جميعًا لديكم حق الوصول إلى الاستبيان الآن.

كان أحد الأسئلة التي   قد شاهده ولكني أود أن أتطرق إلى عنصرين يقفزان من الاستبيان.

انخفاض   اجتماعًا شخصيًا وفقًا للشروط التالية.  طرحناها هو هل توافق على عقد  

لدينا   العالمي، وكان  ذلك جيداً،  التنوع  نعم، سيكون  يقولون  إنني لا  ٪  ٪  يقولون 

و   يقولون، لا  أعرف،  ذلك.--٪  نريد  الذي يجب مراعاته هو   لا، لا  الآخر  السؤال 

، لذا إذا لم يكن كل اللجنة الاستشارية الحكومية الحضور المحدود من قبل أعضاء  

  قادرين على المشاركة شخصيًا، فهل هذا سيجعل عملك فعالا؟ً

  



  مناقشة اجتماعات اللجنة الاستشارية الحكومية المستقبلية  -  

 

 

 من   صفحة 

ثم السؤال الثالث الذي أعتقد أنه مهم وهو الحضور المحدود بسبب متطلبات اللقاح، قال 

٪  عفواً، وأفاد  --٪ بلا  أفاد    ٪ نعم سيكون مقبولًا إذا كان ذلك شرطًا للحضور. 

  ٪ لا.ربما وقال 

الجغرافية    بعد ذلك، أخذنا هذه الأسئلة الثلاثة وقمنا ببحث أعمق لأننا شعرنا أن المشكلات

التي تواجهها المناطق الجغرافية تحديداً قد تؤثر في الواقع على هذه الأرقام، لذلك نظرنا 

إلى التنوع العالمي المنخفض لتكنولوجيا المعلومات للحضور بسبب قيود كوفيد وكما أنا  

آسيا ٪ إيجابية، و٪ قالوا أنه يمكننا عقد اجتماع، نظرنا إلى إفريقيا بنسبة  ذكرنا أن  

٪ ٪ قالوا نعم، وأمريكا اللاتينية مع  ٪ قالوا نعم، وأوروبا  والمحيط الهادئ مع  

مع   الشمالية  وأمريكا  أردتم  نعم،  إذا  تفويض  يوجد  لا  ترون  كما  لذا  بنعم،  أجابوا   ٪

 . ثم نظرنا في مسألة الحضور المحدود لعضوية   الإجابة على هذا السؤال بالذات.

نظرنا إلى إفريقيا   ٪ قالوا أنه سيكون من المقبول إدارة اجتماع شخصي.وسأذكركم أن  

٪، نعم، ٪، نعم، أوروبا بنسبة  ٪ إيجابية، وآسيا والمحيط الهادئ بنسبة  بنسبة  

ثم قمنا بغوص أعمق    ٪ نعم.٪ نعم وأمريكا الشمالية بنسبة  أمريكا اللاتينية بنسبة  

 .حسب الجغرافيا وسؤال اللقاح

٪ أنه سيكون من المقبول أن يكون هناك متطلب لقاح لحضور الاجتماع شخصيًا،  قال 

ولكن هنا أعتقد أنه من المهم بشكل خاص القيام بالغطس بشكل أعمق حسب المنطقة حيث  

  . كانت آسيا والمحيط الهادئ    ٪، نعم، يمكننا القيام بذلك في ظل تلك الشروط.قال  

   ٪.٪ وأمريكا الشمالية اللاتينية ومنطقة البحر الكاريبي  وأمريكا أوروبا 

بعد ذلك نقيس المجتمع على أنه الرغبة في المشاركة بشكل شخصي  -- ثم السؤال الأخير،  

في الموقع وقبل    -مع بروتوكولات تخفيف المخاطر، مثل أقنعة الوجه، واختبار كوفيد  

٪ إلى    إيجابيًا بشكل ساحق في نطاق  --ذلك  السفر وما بعده الموقع واللقاحات وكان  

سأتوقف عن الإحاطة    هذه نكهة لما نبحث عنه.  لذلك سأتوقف هنا.  في كل هذه الأسئلة.
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واسمحوا لي أن أعرف إذا كانت هناك أي معلومات أخرى، يمكنني    وأعيد الكلمة إلى منال.

 أن أقدمها من فضلك منال ونايجل.

لذا اسمح لي أولاً أن أسأل عما إذا كانت هناك أي    شكرًا جزيلًا لك، نيك. ة اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس

للجنة   أكثر تفصيلاً  الدخول في مناقشة  قبل  التي أطلعنا عليها نيك  بالنتائج  أسئلة خاصة 

فإن أي  لذا   الاستشارية الحكومية حتى نتمكن من تحرير نيك لك إذا كنت ترغب في ذلك.

 أسئلة موجهة إلى نيك وأنا أرى يد كافوس مرفوعة.

  

لدي مخاوف جدية بشأن الطلب أو الإصدار   نعم، شكرًا جزيلاً لك على العرض التقديمي.  كافوس أراستيه:

أي   من    . دون  الإجماع  حققنا  منال،  القديرة،  رئاستك  تحت  الآن  حتى 

القياس الإجماعي في الاجتماع المادي مقابل الاجتماع  صعوبة، لذلك لا نريد أن نقول هذا  

ونضع نصيحتنا الإجماعية في بعض عدم    هذه سؤال خطير.  غير الفعلي أو الافتراضي.

لذلك لا نريد أن نقول  لقد تمكنت من تحقيق الإجماع. الاستقرار لذلك لا نريد مناقشة ذلك.

يبذل كل جهد --الرئيس هو الذي    ك.ليست هناك حاجة لقياس ذل  كيفية قياس من يقيس.

 هذه نقطة.  ممكن لتحقيق توافق في الآراء مع أفضل ما في الإدارة والتفاهم.

لم يكن هذا. إثارتي  لو    لكن سبب  ذلك حتى  النطاق --هل كان  إلى  أن نصل  أو بمجرد 

يجل لا يزال من المناسب أن يكون هناك تكميلي متبادل كما أشار نا  -لكي نواجه-الكامل  

لتلك البلدان، سواء كانت دولة نامية أو من أقل البلدان نموًا لن يكون لديهم إمكانية حضور 

الاجتماع الفعلي وسيكون لديهم إمكانية أن يكون ذلك مكملًا للاجتماع الفعلي لحضور ذلك  

وهو ليس هجينًا ولكنه اجتماع افتراضي مكمل، مصحوبًا  هذا شيء ليس بديلاً. الاجتماع.

   شكراً لك. مرتبطًا بالاجتماع الفعلي. أو



  مناقشة اجتماعات اللجنة الاستشارية الحكومية المستقبلية  -  

 

 

 من   صفحة 

شكرًا جزيلاً لك، كافوس، وفيما يتعلق بسؤالك الأول، أعتقد أنه تم توجيهه  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

لأن هذه الأسئلة --إلينا هنا في اللجنة الاستشارية الحكومية، أنا ونايجل، أنا متأكد من أنه  

 هي أسئلة عصف ذهني، ليس لديهم ما يفعلونه من خلال الاستطلاع الذي كان نيك يقدمه.

الل إجماع  على  كلمة بناءً  أفضل  هو  الإجماع  يكن  لم  وربما  الحكومية،  الاستشارية  جنة 

زملاء    وفقط    أعتقد أن القلق يتعلق بنصاب اللجنة الاستشارية الحكومية.  لاستخدامها هنا.

يتمثل مبدأ   قد لا يكونون على دراية بمبادئ التشغيل الخاصة باللجنة الاستشارية الحكومية.

ة الحالية في حقوق تصويت يجب أن تشكل النصاب القانوني لممثلي العضوي  /التشغيل  

لأي اجتماع ولن يكون النصاب القانوني معروفًا إلا في الاجتماع الذي يجب اتخاذ القرار  

   أو القرارات فيه.

وأعتقد أن هذه  -أو على سطر    -إلى-قد تدير اللجنة الاستشارية الحكومية وجه العمل العام  

لهذا السبب كنا نتحدث عن النصاب القانوني   نا أيضًا بعض المرونة.الجملة الأخيرة تمنح 

لذا، قبل متابعة المناقشة،   وكيفية قياس النصاب وكيفية التعامل مع أي تكوين ننتهي به.

  الشرحة السابقة لهذه؟   ربما إذا عرضنا الشريحة التالية، ثم أعود إلى نايجل للاعتدال أيضًا.

لذا مرة أخرى، قلنا --ا فيما يتعلق بالثقل ... يبدو وكأنه ينظر إلى  وهذ  عذرًا.  الشريحة  

لذلك نحتاج    أنه عبارة عن مرحلتين، أحدهما هجين ثم الآخر فيما يتعلق بحالة الاستقرار.

على سبيل المثال، إذا تم وضع  أيضًا إلى أخذ الدروس المستفادة أثناء الوباء في الاعتبار.

ي الاعتبار ضمن النصاب القانوني، فأنا أعني، قبل حدوث الوباء، الإعداد عن بعُد الآن ف

 أننا عادةً ما نحسب النصاب القانوني من الحاضرين فعليًا في الاجتماع

وإذا كنا سنفعل ذلك أثناء الانتقال   هل سنحسب النصاب بين الشخص والمشاركين عن بعد؟

ل اجتماعاتنا في المستقبل، وإذا كان  أو المرحلة المختلطة، فهل سنستمر أيضًا في هذا خلا 

هذا هو الحال، فربما نحتاج إلى ضبط مبادئ التشغيل إذا كان هناك أن تكون حالة مستقرة 

   بالطبع، وليست مؤقتة.
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أيضًا، الأدوات الافتراضية إذا كانت هناك أي أدوات تحتاج إلى استكشاف، وهذا أيضًا  

لست متأكداً   لال هذا يمكننا أن نأخذ ربما الأسئلة.لذلك أعتقد أنه من خ  شيء يجب مراعاته.

مما إذا كان نايجل يرغب في الذهاب واحداً تلو الآخر ومعرفة ما إذا كان لدينا أي ردود  

 --فعل فورية، أو †

 أعني، أعتقد أنك تعلم أن الأسئلة أساسية للغاية، لكنني  نعم اعني شكرًا جزيلاً لك يا منال.  نايجل هيكسون:

أعتقد أننا أيضًا على استعداد، أو حريصون جداً على سماع آراء الناس حول هذه الأسئلة  

وأيضًا حول النقاط الأخرى قبل جلستنا يوم الخميس، لذلك دعونا نحاول ومن هنا تمامًا  

المختلفة. المناطق  من  قليل  الاستشارية   عدد  اللجنة  أعضاء  من  أعرفهم  أشخاص  لدينا 

ليا وإفريقيا في المكالمة وأوروبا بالطبع أيضًا، ومن أمريكا الشمالية، الحكومية من أسترا

حتى يتمكن الآخرون --لذا ربما يمكننا إجراء محادثة قليلاً هنا، لذا من فضلك ارفع يدك أو  

الأخرى. النقاط  أو  والسؤال  بآرائك  فقط  وأخبرنا  رؤيتك،  البدء؟  من  في  يرغب  لا    من 

 هوة مجانية.لا يمكنك تقديم ق تخجلوا.

أرى يد جورج مرفوعة ولكن أيضًا أرى تعليقًا في الدردشة من سوزان  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

هل كان هناك أي اعتبار للتكنولوجيا في موقع الاجتماع من شأنه    من الولايات المتحدة.

المشار من  أفضل  بشكل  الظاهريين  المشاركين  يمكّن  مع أن  المساواة  قدم  على  كة 

المشاركين الشخصيين الذين يدركون أن عملية الاجتماع قد يتعين تكييفها جنبًا إلى جنب  

نحتاج بالطبع إلى التفكير في كيفية   ونقطة جيدة.  نقطة جيدة، سوزان.  مع تلك التكنولوجيا؟

 مع الحضور الشخصي. -دمج الحضور على الخط 

   

 ينسينت، ممثل فرنسا، لذا نعود إليك نايجل أنا آسف.لذلك أرى جورج، ثم ف
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 نعم، تفضل. تفضل جورج. لا، مطلقاً. رائع.  نايجل هيكسون:

  أنا جورج كانسيو، للسجل. شكرًا لك يا نايجل وشكرًا لك منال. شكراً لك.  ممثل سويسرا:

التعليقات. بعض  الدولية   فقط  المنظمات  حدود  عبر  مكان  كل  في  ذلك  نشهد  أننا  أعتقد 

هذا،  يحدث  ولكي  ما،  شكل  أو  شكل  في  مختلطًا  سيكون  المستقبل  أن  ويبدو  المختلفة، 

سنحتاج بالطبع إلى تولي هذا المنطق الهجين الجديد معاملة متساوية أولئك الموجودين في  

، فقد اعتدنا -ا تذكرنا الوقت قبل كوفيدلأنه إذ- صف واحد، وأولئك الذين عبر الانترنت

غرفة   لدينا  يكون  الذين    أن  أولئك  أساسي  بشكل  ولكن  الاتصال،  للجميع  تتيح 

في  موجودون  هؤلاء  كان  القانوني،  للنصاب  رسميًا  يعد  والذين  الاجتماع،  يحضرون 

ا، فعلينا معاملة إذا كان المستقبل مختلطً   الموقع وعلينا تغيير هذا المنطق على ما أعتقد.

جميع الحاضرين في الاجتماع على قدم المساواة، وكما قالت سوزان، سيتعين علينا الحفاظ  

الالتزام  المثال،  سبيل  على  ذلك،  لتحقيق  تطويرها  حتى  أو  التكنولوجية  الوسائل  على 

زة  باستخدام نفس قائمة الانتظار لطلب الكلمة حتى لا يتمتع الحاضرون الماليون ماديًا بمي

الكاميرات. مثل  أخرى  ووسائل  الحاضرين،  غير  أدري.  على  الإمكانيات    لا  أن  أعتقد 

  هذا أول شيء. التكنولوجية هائلة.

ثانيًا، ما زلنا بحاجة إلى جزء مادي من الاجتماعات، على الأقل بناءً على انطباعي ليس  

هو أنه كلما بدأت بالفعل  فقط في اللجنة الاستشارية الحكومية ولكن أيضًا في أماكن أخرى  

السهل   من  أقل  أو  أكثر  البعض  بعضهم  المصلحة  أصحاب  ويعرف  بالفعل،  ما  عملية 

ولكن عندما تحتاج حقًا إلى بدء شيء ما من نقطة الصفر أو إعطاء دفعة    الاستمرار فعليًا. 

لنفترض   تلك الاجتماعات العفوية. فعلية لعملية ما، فأنت بحاجة إلى تلك اللقاءات المادية.

  .-أكثر من ذلك عن التفاعلات الخاصة حيث يمكنك تطوير بداية عملية صنع إجماع
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ربما يتعين    في السنة.  - لوجه-في الوقت نفسه، ربما لن نحتاج إلى ثلاثة اجتماعات وجهًا  

ذلك  ينطوي عليها  التي  والتكاليف  الكربونية،  اعتبارنا بصمتنا  أن نضع في  أيضًا  علينا 

نسبة لأولئك الذين لديهم موارد أقل، لذلك ربما يكون الأمر مفيداً أثناء التفكير ربما  أيضًا بال

تهجينًا   أكثر  الآخر  والبعض  افتراضي،  أساس  على  الاجتماعات  بعض  عقد  في 

 لوجه. -وجهًا-أو 

 

أخيرًا في العودة، على الرغم من أنني شخصيًا أتطلع بشدة إلى العودة إلى الاجتماعات 

أعتقد أن أحد الشروط المهمة   ، على الرغم من هذا الوضع الهجين بالطبع.-لوجه-ا  وجهً 

للغاية هو أن الغالبية العظمى من الزملاء يجب أن يكونوا قادرين على القيام بذلك قبل أن  

 شكراً لك. نبدأ حقًا في التفكير في الأمر بجدية.

  

 الرجاء التفضل بالحديث. الخير.وفنسنت، صباح  شكرًا جزيلًا.  نايجل هيكسون:

  للجميع.--حسنًا، صباح الخير، مساء الخير    هل يمكنكم سماعي؟  صباح الخير )بالفرنسية(.   ممثل فرنسا:

   أود أن أبدي بعض التعليقات باللغة الفرنسية.

شكراً جزيلاً لك يا جورج، على ما قلته للتو، وأنا أتفق مع كل ما ذكرته، ولكن شخصيًا،  

في الوقت نفسه،   لوجه المباشرة.  - وجهًا- أنا كثيرًا لأعود في أقرب وقت ممكن لاجتماعات  

أعتقد أنه لا ينبغي لنا المضي قدمًا بسرعة طالما لم تتم معالجة الوباء في كل مكان، وأعتقد 

الوضع هناك خطر زيادة عدم   أننا الحرام أو وضع غير مستقر، وهذا  في حالة ما بعد 

المساواة، وقدرات البلدان على المشاركة في عمل اللجنة الاستشارية الحكومية، وتقويض  

لذا فإن ما يمكن أن نخافه أو نقلق بشأنه إذا عدنا بسرعة كبيرة إلى الاجتماعات    شرعيتها.

في سياتل والذي يشمل في الغالب البلدان المتقدمة   ع  هو في اجتما-الشخصية  

  حيث يتم تلقيح السكان بشكل كبير.
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، قد يكون لدينا ممثلين فقط عن البلدان المتقدمة بينما في البلدان وفي اجتماع  

، فإنها ستقتصر على المشاركة عن  --التي لا تكون فيها حملات التطعيم سريعة وكبيرة

 مما يعني أن لدينا مشكلة في المشاركة المتساوية. بعُد،

المستقبل هجين ويحمل الكثير من الإمكانات لتحسين المشاركة   بقدر ما أوافق على الهجين.

في المستقبل، لكننا بحاجة إلى الابتكار من أجل التأكد من أن أي    في اجتماعات  

  ل أولئك الموجودين فيها. الحالي. شخص حاضر عن بعد قادر على التعبير عن آرائه مث

المشاركين. بين  بالتناوب  والمشاركة   ربما  الاقتراحية  المشاركة  تعرفون  أنتم 

ربما تعملون على المظهر على الشاشة حتى يتواجد الناس بهذه    لوجه.  -وجهًا-الشخصية  

في غضون ذلك، أعتقد أن هناك الكثير من الأشياء التي يمكننا التفكير فيها ولكن    الطريقة.

خلال الأشهر القليلة الماضية، تمكنا من العمل عن   أعتقد أننا بحاجة إلى أن نكون حذرين.

  بعد بشكل جيد ويعمل بشكل جيد. 

  هو شهادة على ذلك.   تظُهر مشورة الإجماع الأولى أننا تكيفنا خلال اجتماع  

أثناء انتشار الوباء،    -لوجه -ا  نحن نسير على قدم وساق وفكرة العودة للاجتماعات وجهً 

دون التأكد من أن الجميع على قدم المساواة قد لا تكون أفضل فكرة وأعتقد أن النموذج 

   شكرًا جزيلًا. الهجين يحتاج إلى النظر ولكن بحكمة.

إلى    شكرًا جزيلًا.  نايجل هيكسون: نذهب  هناك، ودعنا  للغاية  أفكار حكيمة  كلها  من  هذه  طقة  في 

  كيف حالك؟ صباح الخير لك سيدي. مختلفة قليلاً ولكن نعم.

الخير.  كاريل دوغلاس: جورج.  صباح  مساهمة  أدعم  أن  وأريد  للغاية،  مختصرة  وجه   سأجعلها  على 

فريدة جداً وأريد أن  --الخصوص، أردت أن أذكر أن اللجنة الاستشارية الحكومية لديها  

امتلا عدم  عن  أيضًا  بي. أعتذر  الخاصة  الكاميرا  كان    ك  مهما  ولكن  تمامًا  مناسبًا  ليس 
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كنت أقول إن اللجنة الاستشارية الحكومية لديها وضع فريد حيث نجد كل عام أو  -- الأمر 

كل اجتماع عدداً كبيرًا من الأعضاء أعضاء جدداً وبالنسبة لي فإن ما أدركت أنه صعب 

مواجهة   -اجتماعات-والسبب هو وجه    ة.جداً للتفاعل مع أعضاء جدد في بيئة افتراضي

الحكومية  الاستشارية  باللجنة  دراية  على  ليس  لشخص  جداً  فريدة  فرصة  أنتجت 

   لقد شاركوا. وموضوعات اللجنة الاستشارية الحكومية.

لوجه للأشخاص الذين لولا ذلك لا يشاركون، والذين   - وجهًا -لذلك، فإن أهمية اجتماعات  

ا  على  القدرة  نفسه. لديهم  الفعلي  الاجتماع  بالضرورة  وليس  والمناقشة،  بين   لاجتماع 

الاجتماعات، وأنا أقول دائمًا أن ذلك سيكون استراحات القهوة أو الاجتماعات الاجتماعية، 

لوجه، لا  - وجهًا - كانت تلك فائدة كبيرة لاجتماعات   والمناسبات الاجتماعية التي نأسف لها. 

رية الحكومية لأن اللجنة الاستشارية الحكومية لديها هذه المشكلة سيما بالنسبة للجنة الاستشا 

 اعتنوا بأنفسكم.   شكرًا لكم جميعا.   بالذات، وهذه هي مساهمتي نايجل ومنال وخورخي. 

منال، أعتقد أنك رفعت يدك   نحن نتطلع إلى رؤيتك شخصيًا.  شكرًا لك ويسعدني رؤيتك.  نايجل هيكسون:

 لذا أرجوك ارفع يدك.

 نعم، شكرًا لك يا نايجل، وأشكر الجميع على المداخلات القيمة جداً.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

لذلك أعتقد أنه كانت هناك أيضًا أسئلة جيدة طرحها أو شاركها نيك من الاستطلاع حول 

واحد مقبول    أكثر شمولاً حول ما إذا كان الحضور المحدود من قبل  وجهة نظر  

قادرًا على عقد اجتماعهم شخصيًا، فجميعهم  بمعنى أنه على سبيل المثال إذا كان 

شخص بينما  -من منطقة واحدة على سبيل المثال، هل سيكون هذا مناسبًا لعقد اجتماع في 

   عدم القدرة على الاجتماع شخصيًا؟  --ى سبيل المثاليمكن للجنة الاستشارية الحكومية عل
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والأمر الآخر، التنوع العالمي المنخفض الذي أشار إليه فينسنت بالفعل، ماذا لو تم تطعيم  

هل من المقبول   منطقة أو منطقتين جيداً وقادرة على الحضور بينما مناطقنا ليست كذلك.

ونحتاج إلى أخذ   يع على أن المستقبل هجين.لكن أيضًا، أتفق مع الجم  أن تصبح هجينًا؟

ذلك في الاعتبار مع النقاط الجيدة جداً التي أثارتها سوزان وخورخي فيما يتعلق بالمساواة  

قائمة الانتظار يجب أن تدار فقط على سطر   المشاركة وربما حتى  للتأكد من أن   -في 

من نموذج واحد سواء أكان    الجميع يسجل الدخول وما زال بإمكاننا أخذ قائمة الانتظار

أو أي شيء آخر ولكن فقط للتأكد من أننا نتشابك بشكل عادل بين المشاركين   ذلك  

  عن بعد والمشاركين العشرة.

ولكن مرة أخرى، فقط للإشارة إلى أن لدينا جانبين من المناقشة، أحدهما مرتبط جداً باللجنة  

شي  أيضًا  الحكومية، ووضع روب  السفر، الاستشارية  بدعم  يتعلق  فيما  الدردشة  في  ما  ئاً 

بعُد، وما إذا كان يجب أن  وأعتقد أن هناك نوعًا آخر من الدعم الممنوح للمشاركين عن 

المرحلة  ... مستمر خلال  لدي  ليس  أيضًا  يكون  أن  يجب  كان  إذا  وما  أم لا،  هذا  يستمر 

التي يجب التفكير فيها، ولكني هناك الكثير من الأشياء    المختلطة أعني الذهاب لكلا الدعم. 

المناقشة -- فقط   إلى  أيضًا  جلبت  ذاتها  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  مناقشة  إلى  بالإضافة 

نيك.  ذكرها  التي  الثلاثة  العالمي.   الموضوعات  التنوع  قبل    انخفاض  من  محدود  حضور 

في    يشك  أحد  لا  أخرى،  ومرة  التطعيم،  متطلبات  من  ومحدود  واحد 

وفي النهاية  لوجه.  -وجهًا - أعتقد أن السؤال هو متى تبدأ الاجتماعات   للوجه.  - الوجه -  فوائد 

انها ليست انتقالية ولكن ربما هذه الحالة حالة مستقرة   أود أن أقول من خلال الوضع الهجين. 

  ولكن أين الأشياء البعيدة عن هذا أكثر من اختيار الفرد الشخصية، والوضع لم يطبق. 

  نعود إليك يا نايجل عن أي كلمة أخيرة قبل أن نختتم. ف هنا واعيًا للوقت.سأتوق

منال.  نايجل هيكسون: يا  لكِ  جزيلاً  جداً.  شكرًا  حكيمة  كلمات  أن   وهي  وأعتقد  فيه،  لتفكر  الكثير  هناك 

  ملاحظاتك حول كون الحالة المستقرة هجينة أمر يفكر فيه الكثير من الناس.
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لا أعتقد أن هناك أي شخص آخر في قائمة الانتظار، ولكن إذا أراد    انظر، لقد نفد الوقت.

أي شخص الصراخ، فالرجاء القيام بذلك، ولكن أعتقد أننا، يجب علينا أن أغلق هنا بالفعل،  

 ما لم يكن غولتن، تخبرني بخلاف ذلك بحلول وقتنا أنه حان الوقت لذلك.

 نعم.  غولتن تيپي:

 صباحًا. كان من المفترض أن نكون قد انتهينا في الساعة --حسنًا  نايجل هيكسون:

 --نعم، علينا أن نستنتج  غولتن تيپي:

لغير أعضاء اللجنة  -أعني شكرًا    اعتقدت ذلك، لذلك اسمحوا لي أن أشكر الجميع.  حسنًا.  نايجل هيكسون:

 الدردشة واستمعوا إليها. شكرًا جزيلاً لك، نيك.الاستشارية الحكومية الذين شاركوا في  

شكرًا لك على الاستطلاع الممتاز حقًا، شكرًا   آمل أنك ما زلت هناك، وأشوين للمساهمة.

جزيلاً على هذه المساهمة، وشكرًا للجميع، وسنعرف الشك في أن هذا موضوع سيعود  

  شكراً لك.  إليه لاحقًا في الأسبوع.

  ارجع إلى منال، إلى نايجل أيضًا وقم فقط بالإشارة إلى الفرص الأخرى لمواصلة مناقشتنا.  غولتن تيپي:

الحكومية: الاستشارية  اللجنة  إسماعيل، رئيسة  الختامية منال  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  أيضًا مناقشة -أثناء جلسة  ، هناك 

المجتمع التي ذكرناها يوم الخميس، وأي ملاحظات تلقيناها منك، سوف تواجه تحديًا من 

   .بعد   خلال مناقشات مجتمع 
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  في الساعة    دقيقة، ويرجى العودة إلى غرفة  -  لدينا الآن استراحة مدتها  

ي لخدمة دليل التسجيل هناك جلسة حماية البيانات، بالتوقيت العالم  .   بتوقيت لاهاي.

 شكرًا لك.

 ]نهاية التدوين النصي[ 


